

2022年度

オレンジリボン支援団体活動報告書

認定 NPO 法人児童虐待防止協会



管理番号

1005

2022年度のオレンジリボン運動活動報告

《H2O サンタ トークイベントに参加し、オレンジリボンで児童虐待防止をアピールしました》
11月の児童虐待防止推進月間に合わせ、5日は阪急うめだ本店9階祝祭広場にて、チャリティトークイベントに参加し、私たちの活動についてお話ししました。新型コロナウイルスの影響を受け、トークは3年ぶりとなりました。

当日は土曜日とあって店内は大勢の来客でにぎわっていましたが、この会場でもたくさんの方々が階段状の客席に腰かけ、耳を傾けて下さいました。

協会のスタッフがオレンジのウインドブレーカーを着て、児童虐待防止とオレンジリボンのアピールをしました。

*協会は児童虐待防止のシンボルマークである「オレンジリボン」を広く世間に普及させる活動もしています。

#オレンジリボン #H2O サンタ #児童虐待防止推進月間 #児童虐待防止協会
[一般財団法人H2Oサンタさんの取り組みに感謝！ | 認定 NPO 法人児童虐待防止協会 \(apca.jp\)](#)



いつ

《オレンジリボンフェスタでアピール！11月20日、協会は「オレンジリボンフェスタ 2022 in Osaka #ここせつつ」の共催団体として参加しました。オレンジリボンキャンペーンの一環としてマスクを配布するなど、児童虐待防止の啓発に取り組みました。



